par les démonstrations nombreuses de leur piété et de leur dévouement, ont prodigué des marques d'honneur à Notre caractère et à Notre dignité, à Notre personne une consolation vivement agréée.

Sollicitude de l'universel pasteur des âmes

Ce n'est certes pas qu'il n'ait rien manqué à la joie de Notre âme. Au cours même de ces manifestations populaires, parmi ces démonstrations d'allégresse et de piété filiale, une pensée obsédait Notre esprit: Nous songions aux multitudes immenses qui vivent au dehors de ces grands mouvements catholiques, les unes ignorant complètement l'évangile, les autres initiées, il est vrai, au christianisme, mais en rupture avec notre foi. Et cette pensée Nous causait, comme elle Nous cause encore, une douloureuse émotion. Nous ne pouvons, en effet, Nous défendre d'une affliction profonde, en voyant une portion si vaste du genre humain s'en aller loin de Nous sur une route détournée. -Or, comme Nous tenons ici-bas la place de Dieu, de ce Dieu tout puissant qui veut sauver tous les hommes et les amener à la vérité; comme d'ailleurs le déclin de Notre àge et les amertumes Nous rapprochent de ce qui est le dénouement de toute vie humaine, Nous avons cru devoir imiter l'exemple de notre Sauveur et Maître, Jésus-Christ, qui, près de retourner au ciel, demanda à Dieu son Père, dans l'effusion d'une ardente prière. que ses disciples et ses fidèles fussent un d'esprit et de cœur : « Je prie... gu'ils soient tous un, comme vous mon Père en moi et moi en vous, afin qu'eux aussi soient un en nous (Joan, XVII, 21.) »-Et parce que cette prière n'embrassait pas seulement tous ceux qui professaient alors la foi de Jésus-Christ, mais tous ceux qui la devaient professer dans la suite des temps, elle Nous est une juste raison de manifester avec assurance les vœux de Notre cœur et d'user de tous les moyens en Notre pouvoir, pour appeler et convier tous les hommes, sans distinction de nation ni de race, à l'unité de la foi divine.

(A suivre.)

CONSULTATION

« Dans le cas d'un mariage mixte, le curé peut-il procéder au mariage lorsque les journaux ont annoncé quelques jours à l'avance qu'il y aura double cérémonie religieuse, l'une devant le ministre de la fausse religion de l'un des conjoints, et l'autre devant le curé de la partie catholique?